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 «Prénom» «NOM» 
 «Adresse» 
 «CP» «VILLE» 
 
 
 
 
 
Saint-Louis, décembre 2005 
 
 
 
Chers amies et amis LIONS, 
 
Je suis heureux de faire le dernier mot de l’année 2005. 
 
Je n'aime pas trop regarder en arrière, mais nous pouvons être fiers de cette année 2005. 
 
Je suis particulièrement content de nos deux manifestations du mois de novembre notamment 
celle des jeunes talents et je voudrais encore remercier tous ceux qui ont contribué à ce que 
cette expo ait un tel succès. Merci aussi aux épouses qui sont venues nous aider et assurer des 
permanences. 
 
J'ai encore en mémoire ce que m'a dit une maman en nous félicitant pour cette action "pendant 
que mon gamin fait de la peinture, il ne fera pas autre chose... !" 
 
Sans vouloir extrapoler les événements qui se passent actuellement, je pense que nous 
apportons notre pierre pour améliorer le mieux vivre ensemble. 
 
Il est donc nécessaire de continuer sur cette voie et même de l'étendre à d'autres écoles. 
François fait déjà un sacré boulot, il mérite qu'on le soutienne davantage. 
 
La soirée de Village-Neuf a également rencontré un franc succès, nous étions 45 inscrits. 
 
Ces derniers temps, nous sommes pas mal sur le terrain (et je m'en félicite) ; la banque 
alimentaire, le téléthon, la vente des bougies, la vente des mimosas, la préparation du congrès, 
la plaquette qui va arriver, cela mobilise beaucoup de monde. 
 
Je pense aussi que vous avez remarqué que depuis notre intervention, la communication passe 
mieux ; nous étions dans les deux éditions du Lion's et la presse locale parle de nous et de nos 
actions. 
 
A la dernière réunion de zone, Marc L.. nous sollicite pour créer ensemble sur Mulhouse un Club 
Léo. Il nous faudrait trouver trois personnes, hommes ou femmes, entre 18 et 32 ans pour former 
à nouveau le club sur la région mulhousienne, l'appel est lancé. 
 
Je n'ai pas enregistré d’opposition concernant le transfert de Henri-Michel GARZIA, il peut donc 
nous rejoindre et nous lui souhaitons la bienvenue. 
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Pour terminer, je voudrais vous raconter cette petite histoire. Cela se passe dans une chambre 
d'hôpital occupée par deux personnes âgées. Celle qui est vers la fenêtre raconte à l'autre ce 
qu'elle voit dehors. Un joli parc, des enfants qui jouent et qui s'amusent. Et un beau jour, cette 
personne meurt et l'autre personne demande à occuper le lit près de la fenêtre. Surprise, il n'y a 
rien de tout cela, un simple mur gris. En interrogeant l'infirmier, elle apprend que le premier 
malade était aveugle. 
 
Tout cela pour vous dire que nous serons sollicités au niveau national pour participer au SIGHT 
FIRST II, pour venir en aide aux différentes formes de cécité. Marc nous a rappelé que chaque 
minute qui passe, un enfant ou un adulte devient aveugle. 
 
Nous sommes à la veille des fêtes de fin d'année et je vous souhaite à vous et à votre famille de 
belles fêtes. 
 
Saisissons ce temps, l'espace d'un instant pour nous retrouver autour de ceux que nous aimons 
et que les années qui passent nous invitent à faire un bilan du passé qui s'éloigne pour en tirer 
quelques leçons profitables pour l'avenir. 
 
      Bernard, votre dévoué Président 
 

 
 
Décembre 2005 – les infos des secrétaires 
 
Anniversaires de décembre 2005 
 
- 4 décembre Claude LEVY 
- 5 décembre Daniel REIBEL 
- 8 décembre Raoul BERGER 
 
 
Dates à retenir  
 
Jeudi 15 décembre 2005 : réunion statutaire, 19h30, Restaurant Le Tivoli à Huningue, avec 
conjoints/partenaires 
 
Comptes-rendus d’activités passées  
 
Jeudi 10 novembre 2005 : vernissage du Salon des jeunes talents 
25 membres ont participé à cette réunion – Bravo François et à toute l’équipe pour la qualité de 
cette manifestation. 
 
Jeudi 24 novembre 2005 : concert d’orgue à Village-Neuf et dégustation de paëlla 
Une magnifique prestation de l’organiste, Véronique Hodatte, et de la soliste, Dominique 
Feldrauer. suivie d’un très bon repas dans une ambiance très conviviale.  
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Forum Européen de Stuttgart – 3 au 5 novembre 2005 – compte-rendu de 
Raymond Duchêne 
 
J’ai eu l’honneur et le plaisir de représenter le Lions Club de Saint-Louis auprès de notre Club 
Jumelé de Blaubeuren Laichingen et ai assuré cette présence tout au long du Forum. Notre 
District-Multiple y était bien représenté par un nombre important de français et je suis fier d’avoir 
été de ceux-là. 
 
Le Forum Européen n’est rien d’autre qu’un grand Congrès mais à l’échelon de l’Europe. Son 
organisation avait été confiée  au  district 111 Mitte et ce fut une réussite complète. A 
l’ouverture la fanfare de la police de Stuttgart nous a charmés avec Beethoven et Mozart,  puis 
nous avons eu droit aux discours d’usage des officiels.  
Le  programme prévoyait sur deux jours des ateliers d’étude sur « l’Ethique du Lions », sur 
« l’avenir de mouvement », sur « la femme dans le club etc.. » ; j’avais choisi de participer à 
l’atelier « les femmes dans le club » et à « l’éthique du Lions », mais, pour tenir compagnie  à 
mon ami Eberhard,  j’ai pris en 2ème partie l’étude de « l’avenir du Lions club ». 
 
Un mois plus tard, aujourd’hui, je suis encore  resté sur ma faim :  l’atelier « Les femmes dans 
le club » m’a particulièrement déçu. En effet j’y avais adhéré pensant trouvé des opposants à la 
chose, je pensais qu’il aurait été bon de présenter l’exemple de notre club, de réfuter les 
objections, voire plus… Mais je me suis retrouvé au milieu d’un auditoire essentiellement 
féminin (env ;:90%), les débats étaient menés par une dizaine d’intervenantes. J’ai eu 
l’impression d’assister à une réunion de féministes mais le fond du problème n’a jamais été 
effleuré, il n’a jamais été question des moyens à mettre en place pour atteindre le but…..On 
s’est contenté de fixer des objectifs : il faut que les femmes représentent 50% des effectifs. Il 
n’a pas été question  non plus des clubs de femmes qui refusent la mixité..   En un mot on a 
débouché sur le vide . 
 
Quant à l’atelier « Avenir du Lions »,  ce fut une présentation des actions menées par un district 
italien, lequel a traversé le désert du Sahara avec une caravane de camions pour porter vivres 
et matériel aux populations malmenées de l’Afrique centrale.  Tout ceci pour arriver à la 
conclusion que l’avenir du « Lions » se situe dans des actions en faveur des peuples africains 
et des pays de l’Europe de l’Est. Le but m’a paru louable mais la réalisation ?....Et puis il semble 
qu’on  ait oublié la misère croissante dans nos régions de l’Ouest……Mais les hautes sphères 
ont certainement des visions que moi, pauvre membre de base, je ne suis probablement pas à 
même de soupçonner. 
 
En conclusion, j’ai été ravi par l’ensemble de l’organisation du Forum, par les contacts possibles 
avec les Lions de tous les pays, mais déçu de n’y avoir pas trouvé plus de substance que dans 
un congrès de district ordinaire. 
 
Heureusement que pour relever l’éclat  de ce séjour, j’ai eu la chance d’assister à une réunion 
de notre club jumelé le 3 novembre au soir , une réunion simple dite « Stammtischabend », 
autrement dit , réunion des affaires du Club. C’est là une façon de procéder très différente de la 
nôtre :  chaque participant prend place autour de la table commune et au cours d’un frugal 
repas discute des problèmes du club sans ordre du jour préétabli. Certes le Président a noté les 
points qu’il faut aborder. L’atmosphère est très amicale et les points de vue discutés avec 
sérénité.  
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Le Président, au nom de son Club,  m’a posé une question à brûle pourpoint :  « Quelle a été 
l’impression de nos amis de Saint Louis après notre visite chez eux le 1er décembre. »  J’ai 
confirmé combien la gentillesse des visiteurs avait été ressentie, la satisfaction de tous nos 
membres qui gardent un bon souvenir de cette rencontre et souhaitent que le principe se 
renouvelle. On m’a ensuite dit l’intérêt que le club de Blaubeuren aurait à nous apporter une 
aide semblable à la nôtre pour 1er mai.  La chose reste à déterminer, la balle est dans notre 
camp… 
 
Au cours du Forum j’ai rencontré le responsable national des VPA, ce dernier m’a dit qu’il 
aimerait que nos groupes d’enfants soient complétés par un contingent d’enfants allemands. 
J’ai transmis l’idée avant de quitter Stuttgart. L’affaire est à suivre. Bernard Schweitzer me dit 
qu’on a déjà effleuré la question mais qu’un obstacle d’assurance s’était présenté et avait fait 
échoué… A revoir… 
Toujours dans cet état d’esprit, B. Schweitzer doit faire une proposition écrite prochainement. 
L’année prochaine le Forum Européen aura lieu en Cornouaille. 
 
 

 


